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Ciento once expositores de diez

autonomías han acudido al Salón

Admira, en la Feria de Muestras,

que pretende ser un «escaparate

donde se verá» el compromiso de

las administraciones públicas con

la innovación y las nuevas tecno-

logías y un impulso a la coopera-

ción en este sector, afirmó la con-

sejera de Administración Autonó-

mica, Isabel Alonso, que recordó

la apuesta de la Junta por la inno-

vación mediante la puesta en mar-

cha del Plan de Implantación de

la Administración Electrónica,

con 240.000 euros inversión.

Las áreas en las que desarrollan

sus proyectos estas compañías in-

cluyen distintas facetas de la in-

novación, medio ambiente y desa-

rrollo sostenible, servicios finan-

cieros, recursos humanos, consul-

torías jurídicas, o control de cali-

dad, entre otros.

111 expositores exhiben las
nuevas tecnologías para las
administraciones públicas

Unos empresarios prueban un desfibrilador. / M. Á. S.

E. BENGOECHEA VALLADOLID

La primera edición del Salón Ad-

mira aterrizó ayer, y permanece-

rá hasta mañana, en la Feria de

Muestras de Valladolid. ¿Su obje-

tivo? Enseñar los productos para

modernizar las administraciones

públicas. Uno de estos productos

es el DNI electrónico, que todo el

mundo ha oído hablar de él, pero

poca gente conoce sus ventajas.

Santiago Baselga, Director Gene-

ral de TB·Solutions, empresa que

lleva quince años gestionando pro-

cesos de negocio con firma elec-

trónica, esclarece todas las dudas

sobre el objeto.

–¿En qué nos beneficia el DNI elec-
trónico?
–Un comisario de la Unión Euro-

pea decía que sólo se saldría de la

crisis simplificando los procedi-

mientos. Y éso es lo que nosotros

hacemos. Por ejemplo: España ne-

cesita guarderías, pero abrir exi-

ge una licencia que tardan un año

en conceder. A eso me refiero, si

tardamos tanto tiempo será difí-

cil avanzar con la sociedad.

–Entonces, ¿por qué no se hace?
–El DNI electrónico es un elemen-

to de identificación pero por sí solo

no sirve. Necesitamos que los pro-

cesos se adapten a un modelo que

pueda ser firmado electrónicamen-

te. Así, tendría la misma validez

la firma electrónica y la manus-

crita y se podría agilizar cualquier

proceso.

–¿Y la administración no está por
la labor?
–Sí, sí. Se está haciendo un enor-

me esfuerzo. En la Junta de Casti-

lla y León ya se pueden firmar y

trabajar con documentos electró-

nicos.

–¿La única ventaja del DNI electró-

nico es la rapidez?
–La rapidez y la agilidad es lo más

importante pero, si no hay segu-

ridad ¿para qué nos vale? Es un

DNI con aplicaciones seguras.

–¿En qué consiste la firma electró-
nica?
–Tienes que tener un ordenador,

móvil o lector. Te identificas, por-

que el DNI electrónico es como

una tarjeta de crédito. Tienes que

saber tu código y cada vez que la

uses tienes que usarlo y la infor-

mación viaja segura y con todas

las garantías.

–¿Sabrán utilizar estos servicios la
gente mayor?
–¡Pues... no! La verdad es que no.

Pero, como siempre, el servicio va

a ir por las diferentes capas de la

sociedad. Las empresas, los ban-

cas... Los universitarios lo usarán

mucho. Por ejemplo, para hacer la

matrícula.

–Pero la matrícula ya se puede ha-
cer por Internet
–Sí, eso sí, pero se podrá pedir por

Internet un expediente académi-

co. El documento que nos llegaría

tendría la misma validez que el

documento que te dan directamen-

te allí. En una universidad normal

puede haber 200 procedimientos

que hoy son manuales y queremos

convertir en electrónicos.

–¿Se pueden hacer los DNI elec-
trónicos en cualquier sitio?
–Lo gestiona el Ministerio del In-

terior y en cualquier comisaría

los hacen. El mismo día que vas a

pedirlo ya lo tienes. Te dan el DNI,

tu código y listo.

–¿Qué pasa si olvidas tu código?
Nada. Hay máquinas en todas las

comisarías. Metes tu documento

y te dan tu código de nuevo.

–¿Cuántos DNI electrónicos exis-
ten actualmente en España?
–Hay unos diez millones en uso y

se espera que a finales del 2010 se

haya duplicado el número y lle-

guemos a veinte millones.

–¿Y para cuándo todos los espa-
ñoles con el DNI electrónico?
–Para dentro de mucho tiempo. Es

la pescadilla que se muerde la cola.

Como hay pocos servicios, hay po-

cos DNI electrónicos; y hay pocos

DNI porque hay pocos servicios.

«La firma
electrónica agilizará
los procesos
administrativos»

Santiago Baselga, en la Feria de Muestras. / MIGUEL ÁNGEL SANTOS

El Director General de TB·Solutions
llega al Salón Admira para explicar
todas las ventajas del DNI electrónico

SANTIAGO BASELGA DIRECTOR TB·SOLUTIONS «En la Junta de
Castilla y León ya
se puede trabajar
con documentos
electrónicos»
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